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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

La Presidente – Chiara Costanzo La Segretaria verbalizzante Daniela Friscina 

 

REP. N. 

Prot. n.              del                  Tit.        Cl. 

 

VERBALE N. 7/2015 

Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del giorno  

21 ottobre 2015 

 

Il giorno 21 ottobre 2015, alle ore 9:30 in Padova presso la sala Canova di Palazzo Storione in 

Riviera Tito Livio, 6 si è riunito regolarmente convocato il Consiglio del Personale Tecnico 

Amministrativo dell’Università di Padova. 

Ordine del giorno 

01.Presentazione degli eletti al Consiglio PTA 
02.Elezione del Presidente 
03.Calendario degli incontri 
04.Regole operative, gruppi di lavoro già attivi o di nuova costituzione 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Autizi Elena X   Nalesso Nicola X   

Bruschetta Luisa X   Paulon Cristina X   

Caporale Giovanni X   Poltronieri Carlo X   

Cortese Giuseppe X   Rosa Maurizio X   

Costanzo Chiara X       

Friscina Daniela X       

Gardinale Alessandro X   Rappresentanti PTA in Senato Accademico 

Mancin Roberto X   Berto Andrea  X  

Menon Giorgio X   Bresolin Tiziano  X  

Monetti Roberta X   Valandro Giorgio   X 

Moretto Maurizio Tiziano X       

Legenda:P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta il consigliere con maggior anzianità di servizio, Giorgio Menon. Svolge le 

funzioni di Segretario verbalizzante, su proposta volontaria e senza interventi contrari, il consigliere 

Friscina. Verificata la presenza del numero legale il Consigliere Menon riconosce valida la seduta 

e la dichiara aperta alle 9:45. 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante 

 



 CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  UNIVERSITÀ’ DEGLI STUDI DI PADOVA 

 

 

La Presidente Chiara Costanzo La Segretaria verbalizzante – Daniela Friscina  

2 

01.Presentazione degli eletti al Consiglio del PTA 

 

Il Consigliere Menon saluta l’assemblea ed invita i consiglieri presenti ad una breve 

presentazione personale. I Consiglieri si presentano indicando la sede di provenienza ed il 

ruolo tecnico/amministrativo ricoperto. Menon procede comunicando le dimissioni di Cristian 

Guarise e Cristina Tosatto nella qualità di consiglieri sostituiti dai consiglieri Carlo Poltronieri e 

Giuseppe Cortese.  

 

02.Delibera n.1/2015 - CPTA - Elezione del Presidente 

 

Consigliere F C A As Consigliere F C A As 

          

Autizi Elena X    Nalesso Nicola X    

Bruschetta Luisa X    Paulon Cristina X    

Caporale Giovanni X    Poltronieri Carlo X    

Cortese Giuseppe X    Rosa Maurizio X    

Costanzo Chiara X         

Friscina Daniela X         

Gardinale 
Alessandro 

X         

Mancin Roberto X         

Menon Giorgio X         

Monetti Roberta X         

Moretto Maurizio  X         

 

Il Consigliere Decano Menon comunica che le candidature per la funzione di Presidente 

attualmente attive sono quelle del consigliere Menon stesso e quella del consigliere Costanzo. 

Chiede ai presenti se ci siano altre candidature e non essendoci altre candidature propone che 

l’elezione del Presidente avvenga a scrutinio segreto ai sensi dell’art. 8 del Regolamento. Il 

consigliere Rosa interviene spiegando i motivi per i quali sono stati fissati i criteri di elezione 

del Presidente e esprime il suo parere circa la preferenza del voto palese. Interviene il 

consigliere Mancin dicendo di prediligere il voto segreto con dichiarazione di voto. Il consigliere 

Poltronieri e la consigliera Monetti si esprimono a favore del voto segreto a garanzia della 

libertà di pensiero.  Il consigliere Caporale appoggia il voto palese citando l’importanza avuta 

da questa modalità nel Consiglio precedente. La consigliera Paulon appoggia il voto palese 

sostenendo anche il vantaggio di avere un Presidente in sede centrale. Dello stesso avviso è la 

consigliera Costanzo. La consigliera Autizi appoggia il voto palese auspicando la massima 

collaborazione tra i vari consiglieri. Il consigliere Menon non è d’accordo sul vantaggio 

rappresentato dalla scelta di un Presidente tra i colleghi localizzati in sede centrale e sostiene 

che il voto segreto è utilizzato per l’elezione delle maggiori cariche dello Stato. La consigliera 

Friscina appoggia il voto palese e, facendo riferimento alle comunicazioni intercorse prima del 

Consiglio relativamente alla scelta del voto palese o segreto, propone relativamente alle 

questioni che saranno all’ordine del giorno delle prossime riunioni, uno scambio di mail 
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finalizzato esclusivamente all’invio di istruzioni operative e di gestione del Consiglio 

rimandando il dibattito  in sede di Consiglio.  

Si procede con la votazione per alzata di mano per la scelta del voto segreto che essendo 

appoggiata da 5 consiglieri viene adottata dal Consiglio. I due consiglieri candidati provvedono 

a spiegare gli obiettivi che si propongono di raggiungere qualora fossero eletti.  La consigliera 

Costanzo si propone di migliorare le azioni del Consiglio ampliandole ad una platea più vasta e 

cercando la massima collaborazione con gli altri consiglieri. Il consigliere Menon propone di 

promuovere i diritti anche delle minoranze oltre a quelli di tutto il personale facendo crescere il 

Consiglio come organo. Si richiede ai candidati di comunicare eventuali scelte di 

vicepresidente e segretario da proporre al Consiglio. Costanzo propone Autizi come 

Vicepresidente e Friscina come Segretario.  

I consiglieri Mancin, Paulon, Caporale, Nalesso, Autizi e Friscina esprimono la loro 

dichiarazione di voto  appoggiando la candidatura di Costanzo. Il Decano avvia le procedure 

per il voto segreto che si svolgono mediante la compilazione di  una scheda fornita dallo stesso 

Decano dove indicare per iscritto il nominativo del candidato ed il suo successivo inserimento 

in una scatola predisposta. 

Una volta terminate le procedure di voto viene effettuato lo spoglio delle schede da parte dei 

consiglieri Friscina e Rosa. Vengono contati 12 voti a favore del consigliere Costanzo e 3 voti a 

favore del consigliere Menon. Il Decano Menon dichiara Chiara Costanzo Presidente del 

Consiglio PTA e l’assemblea si congratula con la collega. Il Presidente Costanzo nomina  

come Vicepresidente Elena Autizi e come Segretario verbalizzante Daniela Friscina, entrambi i 

consiglieri accettano l’incarico. 

 

03.Delibera n. 2/2015 - CPTA - Calendario degli incontri 

 

Si procede a discutere il calendario delle riunioni del Consiglio in considerazione dei calendari 

del Consiglio di Amministrazione e del Senato Accademico. Si attiva un’ampia discussione 

relativamente al regolamento dei Poli multifunzionali.  Il consigliere Moretto sottolinea 

l’importanza del Consiglio come organo istituzionale con fini consultivi per l’Amministrazione e 

propositivi definito dallo Statuto e la sua funzione di tramite tra il Personale tecnico 

amministrativo e l’Amministrazione. Il consigliere Mancin propone un incontro e una 

collaborazione con i Consigli e Consulte delle altre Università per dare maggior visibilità al 

Consiglio di Padova. Il consigliere Rosa e la consigliera Friscina si propongono di seguire 

questa proposta.  

Viene proposto di invitare il Rettore, il Direttore Generale ed il Prorettore al Personale alla 

prossima riunione del Consiglio, indicativamente per il 25 novembre alle 9:30. Si approva 

all’unanimità. 

Si cercano di delineare le materie di discussione del prossimo Consiglio e i possibili gruppi di 

lavoro. La consigliera Autizi suggerisce di creare un gruppo che si occupi di formulare nuove 

proposte per il piano dell’offerta formativa. Il consigliere Menon propone la discussione sui 
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punti organico per docenti e personale tecnico amministrativo. La consigliera Paulon vede la 

necessità di approfondire la questione valutando se è una materia di contrattazione o meno per 

poter poi procedere con un gruppo di lavoro. Viene proposta la creazione di una pagina 

all’interno di Moodle dove poter consultare tutta la documentazione relativa ai singoli gruppi di 

lavoro. La consigliera Paulon si occuperà di fornire ai singoli consiglieri la password di accesso 

alla piattaforma e nel corso della prossima riunione verranno spiegate le modalità per la 

pubblicazione della documentazione.  

Il consigliere Caporale riassume le attività svolte nel corso del precedente Consiglio nell’ambito 

del progetto reti e si propone di continuare a sviluppare gli obiettivi del progetto anche per 

questo mandato. La consigliera Paulon riassume le attività svolte dal gruppo di lavoro Staff 

training per la gestione di profili lavorativi che necessitano dell’implementazione e del supporto 

di corsi specifici e dell’esperienza riportata da chi ha già svolto queste tipologie di attività 

proponendosi per lavorare nel medesimo gruppo anche in questo mandato. La consigliera 

Autizi si propone di seguire il progetto in questione.  

Sono stati consegnati da parte della consigliera Anna Carraro del precedente Consiglio PTA 

n.10 biglietti per Expo concessi al Consiglio dall’Amministrazione che vengono distribuiti tra i 

consiglieri neo eletti. I consiglieri rinunciatari sono: Nalesso, Cortese, Poltronieri. 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente dichiara chiusa la seduta alle 13:00. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del 24 novembre 2015. 

 Il Consiglio PTA il giorno 24 novembre 2015 alle ore ___ approva. 

 

 

 


